

Ana Laura Alvarado  
Profesor Oliva  
SPAN 301  
14 Septiembre 2017

### El hijo de la novia

Al iniciar la película Rafael está sumamente estresado con su vida. De hecho, él no es feliz con su vida al inicio de la película. Está bastante estresado por el restaurante que él tiene por parte de sus padres, está divorciado y tiene una hija con su primera mujer, parece que también tiene unos problemas dentro de la relación en la que está con su novia. La relación con sus padres tampoco parece ser de muy buena calidad. Al enfermarse Rafael él intenta cambiar por tratar de darle un poco de sentido a su vida. Le dice a su novia que quiere mandar todo a volar y quiere vivir su vida de otra forma hacer las cosas que él ha tenido pensado en hacer, irse a otro país, México, y empezar de nuevo. Al confesarle esto a su novia ella se ilusiona, pero termina desilusionándola al decirle que ella no está en sus planes. La presencia de Juan Carlos le ayuda a Rafael porque cuando él le confiesa que está enamorado de su novia actual Naty, él se pone celoso y es cuando empieza como abrir los ojos a cómo la ha desvalorado y se da cuenta que ha puesto a su familia a un lado demasiado, es ahí cuando empieza el arrepentimiento. La conversación con su madre lo hace cambiar en la forma que él le pide perdón y le dice que ya no quiere ser un fracasado y que quiere ser alguien en la vida, y se da cuenta que perdió mucho tiempo de poder hacer las cosas de otra forma y se arrepiente, a darse cuenta que su madre solo se enferma cada día más él comienza a practicar grandes cambios en su vida. Al final de la película él recupera a su novia y le dice que se dedicará a ella y a enamorarse porque él quiere ser el hombre de su vida, Él decide vender el negocio de mamá y papá pero después termina comprando su propio restaurante y esto es buena señal porque ahora será de él y no será algo heredado. Él empieza a hacerse cargo de su hija en una forma más responsable y le dedica más tiempo. Está en buenos términos con su primera mujer y con sus padres él mejora su comunicación. En el futuro Rafael se casará con Naty su novia, y estará más apegado a sus padres. Me imagino que también estará más cercano a su hija y formará parte de su vida al acompañarla en actividades y en ayudarla a escribir poemas como a ella le gusta. En el trabajo también se la pasará porque es la profesión que él le gusta practicar pero ya no estará tan estresado y no estará siempre hay, balanceará su tiempo en su trabajo y con su familia.